



« Vous vous distinguez des autres centrales par vos valeurs et une approche réellement différenciante. J'ai pu le constater concrètement sur le sujet du travail temporaire, un enjeu majeur pour nous, notamment sur les pôles Enfance/Adolescence et Habitat, où notre budget intérim atteint 350 000 € par an en raison d'un fort turn-over sur les postes du médico-social.

Ma Chargée d'Accompagnement APOGÉES m'a mis en relation avec CooRHea, la coopérative de travail temporaire, membre partenaire du Réseau. Le concept m'a immédiatement séduit, et nous avons décidé de tester leur service. Dès le lancement, les équipes CooRHéa se sont montrées disponibles et très à l'écoute. Elles sont allées à la rencontre de tous nos établissements pour échanger avec les professionnels sur place et cerner précisément les besoins. Le déploiement a été fluide, et le suivi très qualitatif.

Les interlocuteurs sont réactifs, les profils proposés pertinents, et plusieurs intérimaires ont pu être recontactés pour de nouvelles missions. La sélection en amont est rigoureuse : nous savons que les personnes envoyées sont sérieuses et adaptées. Nous étions les premiers de notre région à collaborer avec CooRHea, et en quelques mois, ils ont déjà constitué un vivier solide de candidats fiables.

Le modèle de coopérative est également avantageux financièrement puisque non soumis à TVA. Mais ce qui fait vraiment la différence, c'est l'approche humaine. Contrairement aux agences d'intérim lucratives, la relation est équilibrée, fondée sur la proximité, l'écoute de nos besoins et un accompagnement structuré. On sent une volonté sincère de construire un partenariat dans la durée.

Lancé il y a cinq mois, cette collaboration représente déjà 10% de notre volume intérim et continue de monter en puissance. Les retours des équipes sont unanimement positifs : c'est une vraie réussite ! »



**Jean-Pierre GERBAL**  
Responsable Achats et Patrimoine  
ADAPEI 90

L'ADAPEI 90 œuvre à bâtir une communauté solidaire et une société plus inclusive sur le territoire de Belfort. Grâce à l'appui de 300 professionnels, elle accompagne plus de 1000 personnes en situation de handicap à travers 10 sites (Centre de ressource enfance et adolescence, foyers d'hébergements, SAVS, SAMSah, ESAT, EA etc.).



**Contacter nos experts  
pour plus d'informations :**  
[contact@apogees-ess.org](mailto:contact@apogees-ess.org)